

Réforme CEDH Avril 2012

Par **jordan33127**, le **27/03/2012** à **03:28**

En vue de la réforme de la CEDH initiée par le Premier Ministre britannique David Cameron, j'ouvre un sujet sur le thème afin de voir ce que vous en pensez. Une réforme dans la continuité du Protocole n°14 est nécessaire, mais il faut faire attention à ce qu'elle ne serve pas de prétexte pour réduire considérablement les pouvoirs de la Cour, qui a permis tant d'avancées pour la protection des libertés fondamentales.

Je vous laisse le lien d'un article que j'ai écrit sur le sujet ! "Préservons notre Cour Européenne des Droits de l'Homme"

<http://chroniquesdesdroits.blogspot.com.es/2012/03/peservons-notre-cour-europeenne-des.html>

Par **shona123**, le **19/12/2014** à **12:31**

Je vous laisse le lien d'un article que j'ai écrit sur le sujet ! [GSEC exam](#) "Préservons notre Cour Européenne des Droits de l'Homme"